

## Premium Bio-Qualität

### AUS TRADITION

Seit über 30 Jahren steht der Name Raab Vitalfood für pflanzliche Nahrungsergänzungsmittel und Lebensmittel mit gesundheitlichem Mehrwert. Michael Raab hat das Unternehmen im Jahr 1989 in München gegründet. Er hat von Anfang an auf Premium Bio-Qualität geachtet und ist damit einer der Biopioniere in Deutschland. Inzwischen wird das Unternehmen von seinem Neffen Dr. Andreas Raab geführt.

#### **ERFAHRUNG UND LEIDENSCHAFT**

Raab Vitalfood hat sich seit der Gründung zu einem Unternehmen mit eigener Produktion am Firmenstandort in Rohrbach an der Ilm, 60 km nördlich von München, entwickelt. Derzeit werden dort über 50 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Einkauf, Produktion und Qualitätswesen beschäftigt, die mit viel Erfahrung und Leidenschaft Produkte entwickeln und her-

stellen. Die sorgfältige Analyse und Kontrolle der Roh- und Inhaltsstoffe ist dafür die Basis.

#### **WISSENSCHAFT UND INNOVATION**

Das Team von Raab Vitalfood setzt auf Qualität, Innovationskraft und den wissenschaftlichen und studienbasierten Hintergrund der Produkte. Ihr besonderes Interesse gilt dabei den pflanzlichen Nahrungsergänzungsmitteln. Die Wirkung dieser Produkte liegt in den enthaltenen sekundären Pflanzenstoffen begründet, welche seit vielen Jahren mit zunehmender Intensität beforscht werden. So steht mittlerweile eine breite Studienlage mit überzeugenden Ergebnissen zur Verfügung.

#### **VIELFÄLTIGES SORTIMENT**

Das Raab Vitalfood Sortiment bietet allen, die sich für einen gesundheitsbe-

wussten und aktiven Lebensstil interessieren, eine große Auswahl. Zu den Produkten in Premium-Qualität – Made in Germany – beraten wir sie gerne in Ihrer reformstark Martin Filiale.

#### **Gründer und Geschäftsführer im Ruhestand Michael Raab und sein Nachfolger Dr. Andreas Raab**

